funky fruits - Waldhütten Wasserhäuschen

Am Samstag den 26.Mai 2018 war er endlich da - unser Waldtag. Von vielen Kindern gewünscht und ein schönes Abenteuer mitten in den Pfingstferien. Um 10 Uhr hieß es für 16 kids - "bye bye Eltern" und auf in den Wald. Nach kurzem Regeln erklären ging es sofort los mit unserem Hütten bauen. Vier tolle Gruppen haben vier unterschiedliche Waldhütten gebaut. Bis ins Detail wurde hier mit viel Hingabe gebaut und verschönert, nur mit dem was der Wald zu bieten hat. Von der Sitzbank bis zum Türschild, vom Vorgarten bis zur perfekten Tarnung, von groß und geräumig bis zu gemütlich mit Notausgang, alle Ideen wurden umgesetzt. Nach der anstrengenden Bauphase war eine Badepause super erfrischend und wurde nur vom Bratwurst essen unterbrochen. Hier haben wir Erwachsenen gestaunt wie toll die Kinder grillen können (wir sind sehr begeistert - immer die gewünschte Bräune auch beim Toastbrot). Einfach Spitze.

Kurze Wartepausen auf die nächste Bratwurst wurden auf der Slack-Line überbrückt. Zum Schluss konnten alle noch mal in den Hütten spielen oder einen Blind – Parkours durch den Wald machen. Die Zeit verging wie im Flug und ist definitiv eine Wiederholung wert.

Ihr dürft gern die Wald Hütten besuchen ihr findet sie im Wald am Wasserhäuschen, aber bitte – stehen lassen.